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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte um Beantwortung folgender Frage: 
Wie viele Bürgerinnen und Bürger haben in der neuen Legislaturperiode bisher von der 
Möglichkeit der Bürgersprechstunden Gebrauch gemacht? 
Bitte differenzieren Sie nach Stadtrat und den einzelnen Ausschüssen. 
Ich bitte um eine kurze mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Jürgen Hildebrand 
 
 
 
 


